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Aos 16 (dezesseis) dias do mês de outubro do ano de 2019, às 15h00(quinze 
horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se na Câmara 
Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque nº 564 nesta capital, 
com as presenças dos vereadores: Antonio Holanda, Beto da Farmácia, 
Cleber Costa, Davi Davino, Francisco Sales, Francisco Filho, Fátima 
Santiago, Galba Netto, Ib Brêda, Luciano Marinho, Lobão, Maria Aparecida, 
Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Samyr Malta, Siderlane Mendonça e Silvania 
Barbosa. Foram justificadas as ausências dos demais vereadores. Foi lida e 
aprovada a ata da sessão anterior. No Grande Expediente, como Primeiro 
Orador, o vereador Samyr Malta ateve – se a repercussão do caso ‘’menino 
Daniel’’ e chamou atenção dos pares para que as discussões trazidas a esta 
Casa trate de assuntos atuais. Informou a elaboração de um requerimento de 
sua autoria referente à manobra de ambulâncias próximo ao HGE. Em 
aparte, o vereador Lobão subscreveu o requerimento do orador.  O 
Segundo Orador, vereador Francisco Sales reportou – se a agenda do setor 
produtivo para discutir a reforma tributária e salientou que o Brasil vive o 
melhor momento para a economia além de ter necessidade do imposto único 
e fazer parceria com o setor produtivo. Em aparte, o vereador Francisco 
Filho diz que essa é uma grande oportunidade para reformas e através da 
iniciativa privada mudar Alagoas. Informou que participará do evento das 
federações de comércio do País que será realizado em Brasília e deixou 
convite para o orador. Retornando, o orador deu mais subsidio sobre o 
assunto. No Prolongamento do Expediente, nada constou. Feita a 
chamada para a Ordem do Dia, foram constatadas as mesmas presenças 
da chamada inicial. Foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de 
números e autorias: Requerimento do vereador Samyr Malta e outros (em 
discussão única, discutido pelos vereadores Francisco Sales, Lobão, Luciano 
Marinho, Silvania Barbosa, Francisco Filho e Samyr Malta. Aprovado contra 
os votos dos vereadores Galba Netto, Ronaldo Luz e abstenção de voto do 
vereador Cleber Costa – Protocolo nº 3699/2019). Designado o vereador 
Samyr Malta para relator especial do projeto.  Pela Ordem, a vereadora 
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Silvania Barbosa chamou atenção dos vereadores para o projeto de lei que 
trata dos food tructs e sofreu algumas mudanças.  Pediu o apoio da Casa 
para apreciar a lei de forma que atenda a necessidade de todos onde 
convidará os micro ambulantes para participar das discussões e tomar 
conhecimento do que será aprovado. Pela Ordem, o vereador Francisco 
Filho esclareceu que o projeto foi discutido com representantes de todos os 
envolvidos na questão e com base na lei dos ambulantes e o mesmo não 
pode atender a totalidade dos food tructs. Colocou – se a disposição para 
participar das discussões. Pela Ordem, o vereador Samyr Malta respondeu a 
indagação do vereador Francisco Sales referente os recursos para a 
secretaria de governo municipal.  Dando continuidade a ordem do dia foram 
lidos: Requerimentos da vereadora Silvania Barbosa (em discussão única – 
Protocolos nº 3691/2019 e 3692/2019). Requerimento do vereador Ronaldo 
Luz (em discussão única – Protocolo nº 3694/2019). Requerimento do 
vereador Cleber Costa (em discussão única – Protocolo nº 3477/2019). 
Requerimento do vereador Ib Brêda (em discussão única – Protocolo nº 
3593/2019). Requerimentos do vereador Galba Netto (em discussão única – 
Protocolos nº 3682/2019, 3683/2019 e 3684/2019). Indicação do vereador 
Siderlane Mendonça (em discussão única – Protocolos nº 3662/2019 á 
3606/2019). Requerimento do vereador Samyr Malta e outros (em discussão 
única - Protocolo nº 3698/2019).   Passando para o Expediente Final, o 
vereador Cleber Costa em homenagem ao dia do professor registrou as 
escolas de ensino elementar criadas por Dom Pedro I e trouxe a 
necessidade da formação de professores bem como da correção do piso 
salarial para a categoria como uma das principais carências da educação. O 
vereador Lobão registrou o seu voto favorável ao requerimento sob o 
protocolo nº 3699/2019. Nada mais havendo a tratar,foi encerrada a presente 
sessão e convocada uma extraordinária após o término desta. Do que, para 
constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 16 de 
outubro de 2019 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de 
Redação e Divisão de Atas e Debates.  
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